

6月の院内学級

雨が多い季節ですが子どもたちは院内で楽しく過ごしています。手術後の元気を取り戻しつつある子どもたちは、だんだん声が大きくなり教室がとても賑やかです。教室での過ごし方は様々で、幼児さんや低学年の子どもたちはアイロンビーズやプラ板などを一緒に作って楽しく遊ぶことが多いですが、課題をたくさん抱えていたり、定期テスト前だったりする高学年や中学生の子どもたちは黙々と勉強をすることが多いです。

さて、学習園では5月に植えたヒマワリや朝顔、サツマイモが雨にも負けず元気に育っています。大きいヒマワリは大人の腰のあたりまで大きくなり、アサガオは取り付けたネットにつるを巻き付け始めました。今年は上手に緑のカーテンができるでしょうか。

6月の院内掲示のテーマは「梅雨」、院内トピックスは、モーツァルトとベートーヴェンにまつわる面白エピソードでした。特にモーツァルトは面白い工夫がされた楽曲がいくつもあります。ぜひ探して聴いてみてください。



6月① 天才モーツァルト

院内学級 高橋

【5歳で作曲!】

有名な作曲家といえば、モーツァルトです。知らない人はいないくらい有名ですね。今回は、彼の天才エピソードや曲について紹介します。日本ではNHK大河ドラマ「べらぼう」にも登場した平賀源内や

